

Puncak Peringatan Hari Bhayangkara Polres Solok Meriah

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Jul 1, 2023 - 19:06



SOLOK - Puncak peringatan Hari Bhayangkara ke-77 yang digelar Polres Solok pada Sabtu, 1 Juli 2023, berlangsung meriah dan penuh hikmat. Berbagai rangkaian kegiatan dilaksanakan yang dimulai dengan upacara peringatan, bertempat di Lapangan Apel Halaman Kantor Bupati Solok, Arosuka, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Upacara dipimpin langsung oleh Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo, S.IK, M.H. Turut hadir Sekda Kabupaten Solok Medison, S.Sos, M.Si, Forkopimda (Forum Komunikasi Pimpinan Daerah), Ketua Bhayangkari Cabang Solok Ny. Fery Apri Wibowo, Waka Polres Kopol Abdurrahman Surya Negara, S.Sos, para PJU. Kasat, Kapolsek, para perwira dan personel jajaran Polres Solok.



Usai pelaksanaan upacara dilanjutkan dengan penampilan tari kolosal oleh peserta upacara, berkolaborasi dengan Sanggar Lubuak Limpapeh Kotobaru. Di pertengahan prosesi tari ini semakin meriah dan semarak, dengan turut sertanya Kapolres Solok Apri Wibowo bersama Ketua Bhayangkari, Sekda dan Forkopimda Kabupaten Solok serta PJU Polres setempat.

Usai pelaksanaan rangkaian kegiatan upacara peringatan HUT Bhayangkara di Halaman Kantor Bupati Solok, acara dilanjutkan dengan syukuran di Ruang Rapat Solok Nan Indah, Komplek perkantoran Bupati Solok.

Tak kalah menarik dan meriahnya, dalam rangkaian syukuran peringatan Hari Bhayangkara tingkat Polres Solok ini, selain pemotongan tumpeng dan kue, juga diisi oleh beberapa rangkaian kegiatan diantaranya, penyerahan penghargaan kepada personil Polres Solok yang berprestasi, penyerahan piagam penghargaan pada pemenang kegiatan perlombaan dalam rangka hari Bhayangkara, hingga penampilan stand up comedy oleh 3 pemenang lomba stand up comedy yang berhasil mengundang tawa riuh para pejabat dan tamu undangan yang hadir dalam acara tersebut.

Dalam sambutannya, Kapolres Solok mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras, pengabdian, pengorbanan dan perjuangan seluruh Personel Polri, PNS Polri dan Bhayangkari dalam mendukung kebijakan pemerintah dan mewujudkan program transformasi menuju Polri yang presisi.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok juga menyampaikan bahwa pada Minggu lalu, pihaknya telah menerima surat perintah tugas dan akan segera bergeser ke Polres Bukittinggi Polda Sumbar dengan jabatan Waka Polres.

Terkait hal itu, dirinya meminta maaf jika selama lebih kurang 2 tahun Dia menjabat sebagai Kapolres Solok, terdapat kekurangan serta kekhilafan maupun sikapnya yang menyinggung. Disebutkan Apri, segala yang dilakukannya semata-mata untuk kepentingan pelaksanaan tugas. Selanjutnya AKBP Apri Wibowo juga menyampaikan unjukan terima kasih kepada Stake holder, tokoh agama, tokoh masyarakat dan instansi terkait serta seluruh lapisan masyarakat yang sudah mendukung kelancaran tugas Polres Solok, khususnya dalam menciptakan

Harkamtibmas yang kondusif.

Dalam kesempatan itu, Kapolres juga menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Solok yang telah menyiapkan sarana dan prasarana untuk peringatan hari Bhayangkara tahun ini, yang mengusung tema 'POLRI Presisi Untuk Negeri, Pemilu Damai Indonesia Emas'.

Di sela-sela rangkaian acara tersebut, kepada Awak Media Kapolres juga menerangkan, dalam rangka peringatan hari Bhayangkara, Polres Solok juga melaksanakan berbagai kegiatan Bhakti Sosial, berupa Donor Darah, Berbagi Sembako, dan Membersihkan Rumah Ibadah serta Fasilitas umum, yang hakekatnya untuk mempererat silaturahmi dan mendekatkan Polri pada masyarakat.

Sementara itu, Sekda Kabupaten Solok Medison mewakili Bupati Solok menyampaikan ucapan selamat hari ulang tahun Bhayangkara untuk POLRI, khususnya Polres Solok. Sekda berharap, kedepan sinergitas yang terbangun antara Polres dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Solok semakin solid, untuk mewujudkan keamanan dan kenyamanan, dalam memberikan perlindungan pada masyarakat.

Sekda Medison juga menyampaikan selamat kepada Polres Solok, dimana di penghujung masa kepemimpinan Kapolres AKBP Apri Wibowo, Polres Solok berhasil menyabet prestasi bergengsi di tingkat Nasional, dengan dinobatkan sebagai 5 Polres terbaik se Indonesia dalam ajang Kompolnas Awards 2023.

Selanjutnya, ungkapan selamat juga disampaikan Medison kepada AKBP Apri Wibowo atas amanah tugas yang baru. Dia berharap, kedepan karier AKBP Apri semakin bersinar dan segera meraih bintang, dengan level pangkat Jenderal Polisi. (Amel)